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APAVE SUDEUROPE SAS 
CENTRE D'ESSAIS ET CERTIFICATION DE 

FONTAINE 
17 bd Paul Langevin 
      

38600 FONTAINE - France 

Tél. : +33(0)4 76 53 52 22 
Fax : +33(0)4 76 53 32 40 
Email :  vanessa.richard@apave.com 

 DEHONDT SARL 

For the attention to M. DEHONDT 

7 rue Pierre Pflimlin 

51100 Reims 

France 

 

Affaire suivie par : Vanessa Richard 
N/Réf. : FTPL1/16.01.0006-0 
V/Réf. : 15.6.0017 
Objet : Confirmation of PPE subject of an EC type 

examination procedure 
 

  

 

 

Fontaine, 15 janvier 2016 

Dear Sir 
Cher Monsieur, 

By the present document, we confirm you that the Energy absorbers CLIT-IT PRO and CLIT-PRO 
GRANDE OUVERTURE underwent successfully all tests according to the European standard EN 
355:2002: 
Par ce présent courrier, nous vous confirmons que les absorbeurs d’énergie CLIT-IT PRO et CLIT-PRO GRANDE 
OUVERTURE ont subi avec succès tous les essais conformément à la norme Européenne EN355 :2002. 
 

PPE type: Energy Absorber 
Type d’EPI : Absorbeur d’énergie  

Technical referential used: PPE Directive, EN355:2002 and EN365:2004 
Référentiel technique utilisé : Directive EPI, EN355:2002 et EN365:2004 

Apave file – Dossier Apave: 15.6.0017 
Trade mark – Marque commerciale: CLIT-IT 
Models – Modèles: PRO and PRO GRANDE OUVERTURE 
 

Please note: for the model PRO GRANDE OUVERTURE: the connector underwent successfully all 
tests according to the European standard EN362:2004. All test results are in your possession. 
Merci de noter : pour le modèle PRO GRANDE OUVERTURE, le connecteur a également subi avec succès tous les 
essais de la norme Européenne EN362 :2004. Tous les résultats d’essais sont en votre possession. 
 

We also inform you that these PPE are currently the subject of an EC type examination procedure. 
The CE type examination certificate will be awarded from 18th to 22nd January 2016. 
Nous vous confirmons également que ces EPI vont l’objet d’une procédure d’examen CE de type. Le certificat d’examen 
CE de type sera délivré courant semaine du 18 au 22 janvier 2016. 
 

Feel free to contact us if you need any further information. 
N’hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin d’information supplémentaire. 
 

Best Regards. 
Sincères saluations 
 

PPE against Fall Group Manager 
La Responsable de Groupe EPI Antichutes 
Vanessa Richard 
 

 


